

修了生からの
お便り



上越教育大学での 学び

私は、これまで3回上越教育大学に
お世話になっています。

1 回目は、ストリートマスターとし
て生活・健康系コース（保健体育）で、
故丸山芳郎先生の体育科教育学研究室
でお世話になりました。現職の先生が
とても多く、個性豊かな方ばかりでし
た。研究のために、群馬県や新潟県の
小・中学校の授業をたくさん見せてい
ただいたの思い出です。また、体育
コースはスポーツの好きな仲間ばかり
で、冬には研究室よりもスキー場にい
る時間の方が長いという猛者が多くい
ました。携帯電話がまだ普及していな
かった当時は「会いたければ研究室で
はなく、スキー場に行け」という笑い
話もありました。

2 回目は、現職派遣として臨床心理
学コースの宮下敏恵先生の研究室でお
世話になりました。臨床心理士の受験
資格を得られるこのコースでは、実習
が多くありました。附属の心理教育相
談室や病院実習など、教員をやってい
る時には見ることのない世界でした。
何度もめげそうになりましたが、臨床
心理士を目指すストリートマスターや
現職の先生に支えられながら多くのこ
とを学びました。ここでの学びは、様々
な理由から心の問題をもつ子供たちと
接する際に生きています。

3 回目は現在進行中です。現職のまま
博士課程に籍を置き研究を進めていま
す。仕事をしながら調査をしたり、論
文を書いたりするのは大変ですが、実
践に生かすことのできる研究を進めて
います。

私がこれまで3回も上越教育大学に
お世話になっているのは、高い専門性
をもつ先生方の存在、現職教員とスト
リートマスター、学部生との交流が刺
激になるところや学生が教員志望であ
り目指すベクトルが同じで一体感があ
るところなど、たくさんの方の魅力があ
ります。ぜひ多くの皆さんに、上越
教育大学で学んでいただきたいと思
います。



大門 秀司
(だいもん しゅうじ)

富山県出身。富山大学卒業
後、平成9年3月生活・健
康系コース（保健体育）修了。
北海道公立小学校教諭、富
山県公立小・中学校臨任講師、教諭。平成22年3月学
校教育専攻臨床心理学コース修了。平成23年臨床心理
士資格取得。平成27年4月より兵庫教育大学大学院連
合学校教育学研究科博士課程在籍。所属は上越教育大
大学院臨床心理学コース宮下敏恵研究室。